
５月１５日 新入生歓迎会・総体激励会 

キッチンカーを利用し、夕食をいただきました。ケバブやクレープなど、普段食べられない物をた

くさん食べて、楽しいひと時を過ごしていました。また、校長先生より激励品が贈られました！部

活動・勉強頑張りましょう！！ 

寮生 

全員集合！ 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

          

四国学院大学香川西高校  スクールモットー ”Ｖｏｓ estis sal terrae.” 

 

寮生だより ５月号 

５月２日 スポーツフェスティバル inピカラスタジアム 

雨模様から一転、強い日差しの元スポーツフェスティバルが開催されました。生徒会役員が

中心となって企画や運営、準備・片付けをおこない、大きな怪我なく終えることができました。

皆さん、お疲れ様でした！ 



 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊提出期限までにコメント用紙を提出した生徒のみ、載せています（各部顧問より周知済み） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

柴田 有豪（野球部）・・・１７年間まずはありがとう。今の自分があるのは、家族のおかげです。

甲子園でプレーしている姿を見せれるようにこれからも頑張ります。 

竹安 叶愛ジーナ（陸上部）・・・大好きなお母さんへ 

ここまで根気強く育ててくれてありがとう！ 

残りの高校生活も全力で元気に頑張るから見守っててね 

河内 晴（陸上部）・・・いつも応援ありがとうございます。結果残せるよう頑張ります。 

岡崎 快飛（陸上部）・・・いつも僕を支えてくれてありがとう！これからも沢山迷惑かけると思う

けど、必ず結果で恩返しするから期待しといてな！ 

野北 綾（女子サッカー部）・・・いろんなことがあったけど、気づけば１７歳になりました。これ

からも迷惑や心配をかけると思うけど、末永くよろしくお願いし

ます！あと２年間応援お願いします！ 

小松 理人（男子サッカー部）・・・１８年間育ててくれてありがとう！！残り数か月の高校サ

ッカーだけど、応援よろしくお願いします。 

村松 慶司（野球部）・・・いつもありがとう！高校野球最後の年なので、全力で頑張ります！

好きな野球を小学校１年生からさせてくれてありがとう！これから

も続けていきたいと思っています！ 

中山 陽喜（野球部）・・・今年が最後の年なので、何事にも後悔のないように頑張ります。進

路もしっかり決めてどんな形でも恩返しできるようにするので応援

よろしくお願いします。 

萩原 慧（陸上部）・・・18歳になりました。沢山の仕送りとか電話ありがと！ 

力になっています！記録で恩返しできるよう頑張ります！ 

吉邑 一希（陸上部）・・・いつも応援ありがとうございます。最後の年、お母さんとお父さん 

に記録で恩返しできるように文武両道して頑張るので 

楽しみにしていてください！ 

酒井 大輔（陸上部）・・・お父さん、お母さんここまで 18年間、育ててくれてありがとう！

今年は飛躍する歳にしてインターハイ優勝するね！ 

これからも応援して支えてください！ 

山本 悠斗（男子サッカー部）・・・いつもありがとう。これからもよろしく。 

中根 晴翔（男子サッカー部）・・・遠いところから応援してくれてありがとうございます。 

感謝の気持ちを忘れすに頑張ります。 

鈴木 愛兜（野球部）・・・この寮に来てから１年以上経ちました。引退まであと１年半切りまし

た。この１年半、野球と勉強どっちもがんばりたいです。 

金子 斗真（野球部）・・１７歳になりました。野球さしてくれたり、いろいろわがままを聞いて

くれてありがとう。これからも迷惑かけると思うけど、よろしくお願

いします。 

 

 

 

泰樂 諒惺（サッカー部）・・・母へ ここまで育ててくれてありがとう。おかげさまで元気に過

ごせています。これからも体に気をつけて俺のことを支えてくだ

さい。これからも頑張ります。 

国見 優樹（サッカー部）・・・母と父へ １６歳になります。気づいたらもー高校で少しあせっ

てます。高校生活も一瞬で終わりそうです。お母さんとお父さん

には感謝しかないです。これからも頑張ってください。 

前田 壮達（野球部）・・・１６年間支えてくれてありがとう！早くメンバーに入って家族に喜ん

でもらえるように頑張ります。 

藤本 琉生（陸上部）・・・入寮して１ヶ月経ちました。親の大切さがすごく分かりましたいつも

ありがとうございます。 

山下 峻椰（陸上部）・・・親へ この学校に行くと決めてから僕に寄り添って前向きな言葉をく

れているのが嬉しいです。ありがとう。その分、陸上の成績で恩返し

します。110mHでインターハイ出場します。 

河村 玲美愛（バレー部）・・・いつもたくさん支えてくれてありがとう。 

お母さんのご飯が恋しいです。 

内田 あかり（女子サッカー部）・・・１６年間育ててくれてありがとう。これからも沢山迷惑か

けると思うけど、よろしくお願いします。家族のみんな、

大好きです！ 


